

## Wunderbare Leckereien



In die Weihnachtsbäckerei versetzte sich die Klasse 6a um die Klassenkasse aufzubessern. Unterstützt wurde die Klasse von zwei Müttern – Frau Ahmend und Frau Kohlmann – Frau Schebler und ihrem Klassenlehrer Herr Roth. Die Schüler backten nicht nur Plätzchen, sondern bereiten



Energieballs zu - kleine Energiebomben - aus Cranberrys, Aprikosen, Kokosflocken und Datteln. Diese Köstlichkeiten wurden im Zuge von mehreren Pausenverkäufen an die



Schüler der Mittelschule verkauft und den Abnehmern bestimmt schmecken, denn wir durften schon einmal verkosten und fanden alles sehr lecker. Vom Erlös dieser Aktion möchte die Klasse die Kosten für einen Ausflug in die Eishalle senken. Um die Aktion anzukündigen wurde eine Durchsage von Schülern für Schüler gemacht, außerdem gestalteten einige Klassenmitglieder im Computerraum mit Herrn Orf Plakate, die auf den Verkauf hinwiesen.

*Celine Heil*